



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	4869
Prix	720 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivité. Cannes , secteur très résidentiel de Montrose / Prince de Galles. Secteur qui a l'avantage d'être parfaitement au calme tout en étant situé à seulement quelques minutes du centre ville et du bord de mer. Au sein d'une résidence d'excellent standing niché au Cœur d'un parc et qui vient d'être tout juste ravalé. En étage et en angle pour ce magnifique appartement traversant de type 3 pièces de plus de 75m² bénéficiant d'une rénovation luxueuse avec un niveau de finition très élevé dans les moindres Détails. Belle terrasse d'environ 16m² offrant une très jolie vue ,sans vis-à-vis, ...

Exclusive. Cannes, very residential area of Montrose/Prince de Galles. This area has the advantage of being perfectly quiet, yet only a few minutes from the city centre and the seafront. In a recently refurbished residence of excellent quality, nestling in the heart of a park. On one floor and at an angle, this magnificent through 3-room flat of more than 75 sqm has been luxuriously renovated to a very high standard, with every detail finished to a very high standard. Beautiful terrace of approx. 16 sqm with unobstructed views over the grounds of the residence. Sold with a basement garage and ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

